

## 年頭のご挨拶

あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

昨年は、視聴者のテレビ離れが進む中、WBCやワールドカップの盛り上がりで画面に釘付けになる機会に恵まれました。電器店にはありがたい出来事ですが、AV機器の増販に繋がらなくなっているのが現状です。十月にはインボイスが始まり、適格請求書の発行に苦心されたお店もあります。後半に続出した政治不信・自動車メーカーによる不正問題の他、様々な問題課題が噴出し、経営環境の悪化傾向は弱まることはありませんでした。

大転換期を迎えた令和六年は、組合員が減少しても健全に運営できる体制と体質づくりに取り組みねばなりません。長期あんしん保証の拡充をはじめ、高齢者宅安全安心点検訪問、不当廉売・差別対価の申告、SDGSとカーボンニュートラル推進、火災共済全店加入は継続して推進します。各種協力業者の斡旋事業にも積極的に取組みます。また、昨年復活した家電旅行友の会が好評につき、春と秋に実施する計画です。研修会は、石綿事前調査・テールゲートリフター特別教育・ライン公式アカウントをテーマにして、青年部の皆さんと一緒に開催する方針であります。

3省連携補助金は、昨年が続いて実施されることが閣議決定されたので、未だ取組まれていない組合員店を対象に、省エネ給湯補助金と先進的窓リノベ補助金について大勉強会を開催して、売上の拡大を目指します。特にエコ内窓の提案は、お客様との距離が近い地域電気店にピッタリの新分野です。私たち電気店が地域になくてはならない存在として認められ、頼られ愛され活用していただき、持続可能な事業体に好転する大転換の年でありたいと願っております。

結びに、本年も引き続き皆様のご指導ご協力を賜りますようお願い申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

理事長 河村 泰三